

Je vous écris avec un sentiment de contrition et en toute humilité. Je souhaite avant tout reconnaître pleinement les préjudices causés par mes actions et vous présenter mes excuses les plus sincères, sachant qu'aucun mot ne pourrait soulager ce que vous avez subi.

Mon but n'est pas de faire oublier le passé ou d'obtenir votre pardon, et je ne cherche aucunement à me justifier. Je reconnais la gravité et j'assume pleinement la responsabilité de mes gestes et de leurs conséquences.

En portant atteinte à votre intimité, votre sécurité et votre dignité, j'ai trahi votre confiance et bafoué votre droit fondamental au respect. La gravité de cette transgression est d'autant plus condamnable qu'elle s'est produite dans le cadre de ma pratique médicale. En tant que médecin, mon devoir était de protéger et de soigner, et non d'exploiter ma situation d'autorité en contradiction avec tous les principes éthiques et déontologiques de ma profession. Ces comportements se sont avérés être de graves infractions aux conséquences sérieuses.

Je mesure l'ampleur de la détresse émotionnelle que j'ai pu provoquer chez vous comme chez vos proches, ainsi que les répercussions de mes actes sur tous les aspects de votre vie : vos études perturbées par l'incapacité à vous concentrer ; votre parcours professionnel compromis par l'insécurité et l'impossibilité de vous investir pleinement ; vos amitiés affectées par la méfiance ; et plus grave encore, votre aptitude à créer des liens intimes dans lesquels la confiance est essentielle à toute relation significative. Jamais je ne pourrai minimiser la gravité de cette trahison ni le poids de ses séquelles dans vos vies.

Mon cheminement et mon travail personnel approfondi, entamés dès le début de mon parcours et soutenus par des programmes de réhabilitation et une démarche thérapeutique intensive, démontrent l'authenticité de mon introspection et apportent une preuve tangible de ma réhabilitation et de mon engagement à toujours traiter autrui avec respect, dignité et intégrité.

C'est avec grande humilité et une prise de conscience certaine que je vous offre ces mots sincères.